
  

 

Buongiorno, 
  
volevo ringraziarvi a nome mio e di mia figlia Elisa per la bella serata passata ieri a 
Torino,. 
  
A parte il concerto emozionante dei Coldplay, abbiamo apprezzato la cortesia degli 
accompagnatori e del servizio d’ordine allo stadio, la posizione e lo spazio adeguato 
riservatici e la disponibilità di servizi igienici dedicati. 
  
Tutto ha funzionato bene; in un periodo così nero per il nostro paese trovare 
organizzazioni che dedicano attenzione e disponibilità ai disabili mi sorprende. 
  
E’ la prima volta che ottenevamo un accredito a un concerto e ritengo giusto ringraziarvi 
per il vostro impegno. 
  
Grazie ancora e spero … arrivederci 
 


